

La Organización de Naciones Unidas ha elegido la **capital hispalense** como sede para elaborar un importante informe sobre islamofobia, para el que se han organizado unas jornadas a puerta cerrada en la que varios expertos de todo el mundo expondrán sus teorías

Sevilla como seno de las Tres Culturas



De izquierda a derecha: Francesc Torradeflot, Jordi Moreras, Dilit Pagaonkar, Bahrán Ghazi, John Graz, Enrique Ojeda, Iván Jiménez-Aybar, Imam Abduljalil Sajid, Saliou Mbacke, Doudou Diene, Amien Rais, Muhammad Ennaji, Rosa M^a. Martínez de Codes, Darío Marimón, Sol Tarrés, Irwan Omar

TEXTO: ELENA MARTOS FOTO: ABC

La tradición cristiana, judía y musulmana aún conviven en Sevilla. Un ejemplo de respeto que el relator especial de la ONU, Doudou Diene, ha tenido en cuenta para escoger a la ciudad hispalense como sede de unas jornadas de trabajo que arrancan hoy y de las que saldrá un informe oficial sobre islamofobia. Los seminarios estarán a cargo de un

grupo de expertos de todo el mundo reunidos por Naciones Unidas que intentarán dar respuesta a las muestras de racismo, xenofobia e intolerancia que se aprecian en el mundo. El informe será presentado en la Asamblea General de la ONU.

En su discurso inaugural, Diene explicó por qué se realiza este importante encuentro en Sevilla.

“El pasado mes de septiembre –dijo- asistí a un seminario en la ciudad, en la sede de Tres Culturas, y encontré una institución que promueve el diálogo y el entendimiento entre culturas y religiones, el único lugar del mundo que simboliza con actuaciones concretas lo que en la ONU perseguimos y decidimos que el mejor lugar para elaborar el informe que la ONU trasladará a la comunidad internacional para combatir la Islamofobia era la sede de Tres Culturas”.

Por su parte, el director de la Fundación, Enrique Ojeda, agradeció las palabras del relator especial de la ONU, porque “desde el nacimiento de Tres Culturas hemos luchado contra la discriminación religiosa” con actividades concretas, como, por ejemplo, el II Encuentro Imanes y Rabinos por la Paz que se celebrará aquí el próximo mes de marzo o el encuentro de ONG contra el antisemitismo, la discriminación a los cristianos, y la islamofobia que se llevó a cabo el pasado junio. Por ello, “cuando la ONU nos eligió para organizar este encuentro lo acogimos con entusiasmo”, ya que supone poder seguir luchando contra la discriminación religiosa, “además del reconocimiento del papel de la fundación por parte de la comunidad internacional”.

Doudou Diene estableció en su discurso inaugural la guía de trabajo de las jornadas, dedicada a “promover un diálogo profundo de los participantes que recojan las reflexiones, el análisis y las soluciones para combatir la islamofobia”. Esto permitirá elaborar un informe concreto sobre la situación de la población arabo-musulmana en el mundo que se trasladará a los estados

miembros de la ONU, a los medios de comunicación, y que “se convertirá en un documento de referencia para llevarnos a una mejor comprensión de la situación actual y combatir la difamación de las religiones”. Diene aseguró que también se elaborará una publicación que recogerá las ponencias.